



Empresas La Polar S.A.

Hechos Relevantes

Por el periodo de tres meses terminados al 31 de marzo de 2015.

Hechos Relevantes

Renuncia Presidente del Directorio

Con fecha 17 de marzo de 2015, el directorio tomó conocimiento de la renuncia de don César Barros Montero, a su calidad de Presidente del directorio y director de Empresas La Polar. Dicha renuncia se hizo efectiva a contar del día 31 de marzo de 2015. En su reemplazo y hasta la Junta Ordinaria de Accionistas el directorio designó como Presidente del directorio el director don Alberto Marraccini Valenzuela.

Renegociación Deuda

Con fecha 06 de febrero de 2015, luego del exitoso proceso de negociación de deuda de la empresa, se procedió a realizar el prepago parcial de los denominados Deuda Senior y Junior, a través de Bonos Convertibles en acciones (Bonos H) por un monto de MMM \$ 163. Este prepago parcial dejó remanentes de Bono F y G modificados con valor nominal de CLP MMM \$ 65 y MMM \$ 236 pagaderos en un solo cupón con vencimiento al 31 de diciembre de 2113 sin amortizaciones ni intereses.